



Jenni



Raquel



6º de primaria



¿Qué es?

- El Colpbol nace a través de un proceso de investigación en la práctica diaria de las clases de Educación Física.
- Surge en el año 1997 en Valencia, donde se afianza como una nueva modalidad deportiva a través del trabajo escolar, como un nuevo contenido dentro la área de Educación Física a Primaria y Secundaria
- El colpbol es un deporte en el que se necesitan varias personas para jugar.

Reglamento

- La misma persona no puede golpear dos veces seguidas el balón.
- No se puede golpear el balón con las piernas o pies (ninguna parte del cuerpo de cintura para abajo).
- Prohibido golpear el balón con el puño cerrado o con las 2 manos.
- No agarrar ni lanzar el balón.
- Prohibido agarrar o golpear al contrario.

¿Cómo se juega?

Es un deporte disputado por dos equipos mixtos de 7 jugadores que se juega en una pista de fútbol sala. La finalidad es introducir, a base de toques con la palma de la mano, brazos o parte superior del tronco, una pelota en la portería contraria. Nadie puede golpear el balón dos veces seguidas.